

Comunicado Núm. 157/2023

EL ALCALDE RAYMUNDO MARTÍNEZ HACE UN FIRME LLAMADO A LA CÁMARA DE DIPUTADOS A RECONducIR RECURSOS PARA FORTALECER A LOS MUNICIPIOS

- *Se presentan resultados no solamente loables, sino verdaderamente increíbles, dadas las condiciones en las que operamos actualmente: Presidente Municipal*

Toluca, Estado de México, 24 de febrero de 2023.- El Presidente Municipal de Toluca, Raymundo Martínez Carbajal, hizo un firme llamado a la Cámara de Diputados a hacer conciencia de la urgente necesidad de reconducción de los recursos destinados a la Federación, con el fin de fortalecer a los municipios, particularmente a las policías municipales, y con ello aumentar la seguridad en beneficio de la población.

Durante la Quinta Sesión Ordinaria del Consejo Intermunicipal de Seguridad Pública Región XVII Toluca, y acompañado del Presidente Municipal de Zinacantepec, Manuel Vilchis Viveros, el Alcalde respondió a un exhorto hacia los municipios que comprenden la región, a que del recurso FORTAMUN se destine por lo menos el 20% a la atención de necesidades directamente vinculadas con la seguridad pública, en cumplimiento de programas y subprogramas de prioridad nacional vigentes, el cual viene desde el Presupuesto de Egresos de la Federación, ratificado en el Consejo Nacional de Seguridad Pública.

Ante el exhorto mencionado, Martínez Carbajal detalló que desde Toluca se va a plantear un llamado a la Cámara de Diputados, pues el gobierno municipal de la capital mexiquense no está de acuerdo con esa iniciativa ya que, como ha reiterado en varias ocasiones, de cada 100 pesos que se recaudan a nivel nacional, 80 se los queda la Federación, 16 se destinan a los estados y solamente 4 a los cerca de 2 mil 500 municipios existentes, por lo que dijo que “es muy fácil hacer este tipo de exhortos cuando se deja de lado la gravedad de un tema como la distribución de los recursos, que determina totalmente lo que hacemos nosotros”.

El Alcalde también recordó que la presente administración ha utilizado los recursos a los que se tiene acceso de forma visionaria y enfocada en el bienestar de la población, por lo que “los resultados que hoy se están presentando son no solamente loables, son verdaderamente increíbles, dadas las condiciones en las que operamos actualmente”.

Entre los resultados reconocidos en esta sesión se encuentran los avances en materia de capacitación y en control de confianza de los elementos, el cumplimiento a cabalidad de los 25 acuerdos de Toluca, el Programa Municipal de Prevención Social de la Violencia y la Delincuencia, el progreso en materia de Justicia Cívica, el aumento de la percepción de seguridad en la población y, principalmente, la disminución de incidencia de diversos delitos, que han ido a la baja.

En la sesión también se llevó a cabo la integración de la Mesa Directiva que, por acuerdo de ambos ediles, quedó conformada por el Presidente Municipal de Zinacantepec, Manuel

COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL



TOLUCA

Ayuntamiento
2022 - 2024

“2023. Año del Septuagésimo Aniversario del Reconocimiento del Derecho al Voto de las Mujeres en México”.

Vilchis Viveros, como Presidente del Consejo, y el alcalde Raymundo Martínez Carbajal como vicepresidente para este 2023.

Cabe destacar que los integrantes reconocieron la importante labor del Presidente Municipal Raymundo Martínez Carbajal al frente de este Consejo durante el año 2022, además de su compromiso para recuperar a Toluca, pues sorteó todas las vicisitudes a las que se ha enfrentado.



COORDINACIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN SOCIAL

Avenida Independencia Pte. 207, Col. Centro, Toluca, México, C.P. 50000

Tel.: (722) 2 76 19 00 ext. 669